

Wanderung mit Kalle und Renate am 13. Oktober 2018

Herbstwanderung von Auerbach nach Heppenheim



Wir fahren mit der Bahn nach Bensheim-Auerbach. Zunächst gehen wir durch den Ort leicht bergauf zum Staatspark Fürstenlager, einem 46 ha großen, um einen Mineralbrunnen gruppierten Landschaftspark, der den Darmstädter Landgrafen als Sommersitz diente. Vorbei an Mammutbäumen geht's recht steil bergauf zum „Freundschaftstempel“ und dann aus dem Park hinaus durch Wald und Weinberge zum Kirchberghäuschen oberhalb von Bensheim. Nach einer ersten kleinen Rast wandern wir ins Tal und durch Wohngebiete wieder bergan. Wir umrunden den Hemsberg, entlang von Weinbergen und Feldern und nähern uns Oberhambach. Hier rasten wir zum 2.mal und machen uns dann, meist durch lichten Mischwald, auf den Weg zur Starkenburg. Dort belohnt uns ein schöner Blick in die Rheinebene und auf Heppenheim, bevor es steil bergab zum alten Heppenheimer Marktplatz geht, wo wir zur Schlussrast einkehren. Gestärkt bummeln wir danach in knapp 20 Minuten zum Bahnhof.

Wanderung: ca. 18 km, ca. 400m im Auf- und Abstieg
Treffpunkt: 9:50 Hauptbahnhof Gleis 12, Abfahrt: 10:06 Uhr
Rückfahrt: 18:47 oder 19:57 Uhr
Kosten: 10 Euro für Mitglieder, Nichtmitglieder 12 Euro

Anmeldungen bis zum 06.10.2018 an Kalle Fein - kalle.fein@t-online.de
Siggie Hess - siggie.hess@web.de oder 06106-21605